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みい50周年記念式典

6月4日に小郡にてJCIみいの50周年式典に参加して
まいりました！
オープニングアクトとして陸上自衛隊小郡駐屯地
の皆様の演奏が行われ、さらに国歌斉唱とJCソン
グ斉唱の際の伴奏も演奏されており、JCと地域の
つながりを感じることができました。
ひびきとしてもこの試みをぜひ取り入れていきた
いと感じました。
式典が行われた小郡市生涯学習センターでは「み
いフェスタ」も催されており、天匠バーガーや地
域のお店などが出店され、多くの人で賑わってい
ました！



6⽉度例会選考委員会選挙

6月9日に水巻中央公民館にて6月度例会選考委員会選挙がおこなわれまし
た。
開票作業の間、JC活動の中でおこなわれる各種大会に興味を抱いていただく
ために、総務委員長の藤森君が工夫をこらしてメンバーに伝えてくれまし
た。

今回の例会を担当した藤森君にコメントをいただいております。

「先日は選考委員会選挙にご参加、ご協力いただき誠にありがとうございま
した。投票率は76％と寂しい結果ではございますが、皆様が投票し選出され
たメンバーで次年度の理事長予定者、理事予定者を決め、組織体制が構築さ
れます。８月総会では、その組織体制で大丈夫か皆様の審議をいただくよう
になっておりますので８月総会も必ずご参加いただきますようお願いいたし
ます！」



⽵内 和久 君 メンバーの皆様この度選考委員会にて選出頂き誠に有難う御座います！ 私も気付
けば⼊会して４年⽬となります。この経験をいかしてしっかりとひびき⻘年会議 所を盛り上げ

ていきたいと思います。

竹内 和久 君 メンバーの皆様この度選考委員会にて選出いただき誠に有難
うございます！私も気付けば入会して４年目となります。この経験をいかし
てしっかりとひびき青年会議所を盛り上げていきたいと思います。

井上 佳亮 君 この度は選考委員会へ選出いただき誠にありがとうございま
した。皆さまの１票を無駄にしないよう、しっかりと選ばれた６名と選考
委員会委員長(理事長)で LOMの未来を考える委員会を行なっていきますこ
とをお誓い申し上げます。今後選考委員会は３回以上行われますが、改善
点や LOMに対する想いなどありましたら、選考委員会メンバーへ是非声を
届けてください。LOM全体で将来を考える期間になることが望ましいと考え
ます。何卒、ご理解ご協力の程お願い申し上げます。

原 直人 君 この度は選考委員会選挙にてご選出いただきありがとうござい
ます。未熟ながらも、よりよい組織運営を行っていくために、今のひびき青
年会議所にとってどのような体制が望ましいか考え、選考委員会のメンバー
と協議していきたいと思います。 

河合 祐一 君 この度は選考委員会選挙にてご選出をいただきまして誠にあ
りがとうございます。「For the future～今と未来をつなぐ～」という今
年度のスローガンを強く意識するべきタイミングであると認識しておりま
す。選考委員会にて有意義な協議を重ね、８月総会の際にはメンバーの皆
さまからご支持を頂けるに相応しい内容の議題作成に努めて参ります。

盛田 総平 君 選考委員会選挙に選ばれた事を心から嬉しく思います。今回
初めての当選ですが、選考委員会の一員として、しっかりと次年度ごとを決
めていき、そしてメンバーの代理となり役員、来年の事業を決めていきたい
と考えております。 

行正 祐太郎 君 有難うございます。責任のある担いをいただいたと感じて
います。来年度もさらにひびき青年会議所が良くなるように、他の選考委
員と考えていきたいと思います。

今回の選挙では12名の中から次年度の組織図を決める選考委員会委員が6名決
まりました。当選したメンバーからコメントをいただいています。



第3回アカデミー事業in⽷島

6月17～18日に佐賀の北山少年自然の家で「～魅力あふれる人財への成長～」を
テーマに第３回アカデミー事業がおこなわれました。
講演ではJCI宗像の泉川理事長に、自身のJCへの入会から社業の生い立ちなどを
話していただきメンバー自身も自分に置き換え話を聞いていました。
第２部では糸島にあるフォレストアドベンチャーでアクティビティをおこない、
運動や高いところが向き不向きある中でどこの委員会も笑い声や笑顔が絶えず暑
い中でも皆が全力で楽しんでいました。
こんなに年齢も違い社業も多様な中で一つにまとまり同じ目標に向かって進めて
いけるのもJCだからこそできることだと思います。
懇親会でも委員会の枠を超えアカデミーが一つとなり交流を楽しんでいました。
２日目では、この２日間を振り返り革のアクセサリーを皆でつくり各々が各々に
向けて感謝の気持ちを書き込んでいました。



学んだ事をどなたかに教えて、恩送りをする事で魅力あるれる人になれるという学びを得る
事ができました。それを意識した上で糸島のアドベンチャーに挑戦するのですが、高い所を
命綱だけで進んで行くという、二度と行きたくないとトラウマになるぐらい怖い所でした
が、私が躊躇してると皆がたくさん声を掛けて下さったり助けて下さったり仲間がいるって
幸せすぎると感動しながら進め、何とか皆でアドベンチャーを達成できその後のバーベキュ
ーでその時の話しを笑いながら語り合ったり今後の活動の話しをしたり、自分が一皮向けて
勇気や、仲間の大切さや、恩送り私もどなたかに必ずしたいという学びがありました。
今回アカデミーに出向させて下さったひびきJCの皆さん大変貴重な体験をさせて頂き本当に
ありがとうございました

アカデミーに参加したメンバーを代表して北島君と豊岡君にコメントを頂戴しました。

今回アカデミーの事業で、２日間にわたって佐賀北山少年の家で合宿に
参加させて頂きました。
私は、１日目に参加しましたが、自然豊かでまず心が癒され、そして研
修で泉川理事長のお話しを聞いて改めてJCは、人の為に活動する集団な
んだと思いました。

北島 絹恵　君

大人になって合宿？わざわざ参加する意味があるのか？と考える事もできます
が、その場面場面で何を感じ考え抜くかは自分次第だなと強く感じました。
講演では「やりたい事をやるのではなく、やるべき事をやる」と教えていただ
き、JC活動での事業もそうですが社業でもそう考え行動をする事によって利益
を生み出す事ができ繁栄していくのだと気づかされました。

豊岡　五十鈴　君

フォレストアドベンチャーでは、それぞれの得意不得意関係なく支え合いながらみんなで1つ
のゴールに向かっていくことを遊びを通じて学び、「明るい豊かな社会を築き上げよう」とい
うJCの綱領に、LOMや地域を巻き込み志を共有し向かっていくことにリンクする事業となって
いました。会社の理念や目標を達成するためにもこの考えは必要であります。
バーベキューやその後の懇親会では、みんなで笑い合いながら大人ならではの面白い体験もで
き、学びと遊びを両方楽しむ事ができました。
今後のJC活動や社業に活きる1泊2日の事業開催ありがとうございました。



わんぱく相撲遠賀川部屋予選

6月13日に遠賀川部屋にて7月30日におこなわれる全国大会に
むけてひびき青年会議所から辻理事長を筆頭に担当委員の青
少年育成委員会と共に激励に行ってまいりました。全国大会
当日には、青少年育成委員会も引率と応援を行います！是非
とも優勝を目指し頑張っていただきたいです。



出向者報告

6月17、18日は今住直前委員長、盛田総括幹事が出向しているJC教育推進委
員会の委員会が栃木県で開催されました。
また、委員会時にJCプログラムのボディーランゲージというプログラムを開
催し、この際にヘッドトレーナーが1名新たに増えました。私達の委員会は
全国各地にJCプログラムを開催する事とヘッドトレーナーを輩出する事が担
いとなっておりますので、まだまだこれからもヘッドトレーナを増やし全国
的にJCプログラムを広げていきたいと思います。

昨 月 お こ な わ れ た 、 ひ び き 青 年 会 議
所 、 遠 賀 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 、 シ ニ ア
J C で の 創 立 記 念 事 業 で あ る 防 災 井
戸 事 業 を 読 売 新 聞 に 取 り 上 げ て い た
だ き ま し た 。
こ の よ う に 多 く の 皆 様 に J C で の 活
動 を 認 知 し て い た だ け る の は と て も
有 り 難 い こ と で す し 、 こ の よ う な 活
動 が こ れ を き っ か け に よ り
地 域 の 貢 献 、 さ ら に 活 性 化 に つ な が
る こ と を 想 い や り つ づ け て い こ う と
我 々 メ ン バ ー も 感 じ て い ま す 。



‥‥‥‥JCI飯塚70周年
‥‥‥‥JCI北九州70周年
‥‥‥‥常任理事会
‥‥‥‥7⽉度例会
‥‥‥‥エリア会議IN美夜古
‥‥‥‥予算・議案会議
‥‥‥‥サマーコンファレンス横浜    
‥‥‥‥理事会
‥‥‥‥会員会議所会議
‥‥‥‥福岡ブロックアカデミー委員会 宗像
‥‥‥‥わんぱく相撲
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7月度スケジュール

⼀⾔メモ
結論から話すと、コンファレンスとカンファレンスは同じ言葉であり、
同じ意味です。 国によって発音が若干異なるため、カンファレンスを
聞いた際に、発音の違いからコンファレンスという言葉が生まれまし
た。 そのため、どちらも間違いではありません。 しかし、日本ではカ
ンファレンスが一般的に使用されています。
カンファレンスとは英語で、「会議」や「協議会」などの意味をもちま
す。 他にも「連盟」や「同盟」などという意味もあり、様々なシーン
で広く使われています。
JC活動の中にもコンファレンスが大小各地で沢山、毎年おこなわれま
す。
聞きなれた言葉でも意味を深めれば少し興味がわいてきますね。

コンファレンスとカンファレンス


